

Vortrag an den Ministerrat

Entwurf einer Verordnung der Bundesregierung, mit der die Bundes-Kommissionsgebührenverordnung 2007 geändert wird

Der Entwurf sieht eine Anpassung der Bundes-Kommissionsgebührenverordnung 2007, BGBl. II Nr. 262/2007, an die seit der letzten Änderung (durch die Verordnung BGBl. II Nr. 403/2013) erfolgten Änderungen der Behördenorganisation vor.

Ich stelle daher den

Antrag,

die Bundesregierung möge den beigeschlossenen Entwurf einer Verordnung der Bundesregierung, mit der die Bundes-Kommissionsgebührenverordnung 2007 geändert wird, genehmigen.

13. April 2022

Mag. Karoline Edtstadler
Bundesministerin